

## **La Carrera de las Murallas cumple diez años**

- **La prueba, patrocinada un año más por CaixaBank, se celebrará el sábado 4 de noviembre y cuenta ya con más de 4.600 participantes inscritos.**
- **Se podrá optar por cuatro distancias diferentes desde los 5 y los 21km y se celebrará, además, una prueba específica para niños.**

### **Pamplona, 26 de octubre de 2023.**

La Carrera de las Murallas cumple su décima edición consolidada como una de las pruebas más emblemáticas de Navarra. Este jueves se ha presentado la prueba, que tendrá lugar el sábado 4 de noviembre, en una rueda de prensa celebrada en la sede de CaixaBank en Pamplona, patrocinador oficial de la prueba desde su primera edición.

Al acto, conducido por Belén Galindo, directora de Comunicación del Grupo La Información, han acudido los representantes de las diferentes organizaciones e instituciones patrocinadoras de la prueba, así como Alicia Nicolás, directora comercial del Grupo La Información, que ha anunciado una nueva alianza entre Diario de Navarra y M2 Eventos, empresa organizadora de la prueba.

La presentación ha contado, además, con la presencia de Miguel Navarrete, director del Centro de Instituciones de Navarra de CaixaBank, que ha destacado “el decidido apoyo de nuestra entidad a una carrera con la que nos identificamos plenamente por los valores que transmite de esfuerzo, espíritu de superación y perseverancia”.

Miguel Bados, director de Comunicación y Relaciones Institucionales de El Corte Inglés, ha destacado el ambiente que se vive en las calles y el enorme éxito de participación. En el acto también ha intervenido Raúl Armendáriz, concejal de Deportes del Ayuntamiento de Pamplona, que ha puesto en valor la vertiente cultural de una prueba que discurre por algunos tramos de la muralla de Pamplona que suelen permanecer cerrados al público y que se abren para la ocasión.

Sergio Rodríguez, director técnico de la Carrera de las Murallas, ha especificado las características técnicas de una ‘Fiesta de Las Murallas’, como la ha calificado, que comenzará el sábado 4 de noviembre a las 11 de la mañana con la carrera infantil denominada ‘Pirata’ y finalizará pasadas las 21:15 de la noche con la entrega de premios de los ganadores de las diferentes distancias.

Los corredores y corredoras (este año las mujeres representan ya el 48% de las inscripciones realizadas) pueden escoger entre cuatro distancias diferentes. Las distancias de Las Murallas de 15k y Baluarte de 21k serán las primeras en salir la tarde del sábado, comenzando por Las Murallas de 15k a las 17:15 de la tarde, seguido de la media maratón Baluarte de 21k a las 17:30.

Los participantes de la distancia más corta, la carrera del Fortín con un recorrido de 5k, tomarán la salida a las 19:30, mientras que los de la distancia Ciudadela de 10k lo harán a las 19:55 de la tarde.

### Más de 4.600 personas

La carrera cuenta ya con más de 4.600 inscritos e inscritas en las distancias de 5k, 10k, 15k y la media maratón (21k). La carrera infantil cuenta con más de 150 inscripciones. La distancia con mayor participación es la distancia Ciudadela de 10k, con más de 2.500 inscritos, seguida de la distancia más reducida de 5k, con más de 1.300 participantes. Por otro lado, más de 200 personas correrán los 21km de la media maratón y más de 500 personas lo harán en la distancia de 15k.

### El running como elemento de implicación territorial

CaixaBank mantiene una estrecha vinculación con el territorio de influencia y cuenta con una vocación de entidad cercana con el cliente, que se traduce en el patrocinio local como estrategia adecuada para generar notoriedad. Por este motivo, la entidad financiera mantiene su apuesta por las principales pruebas populares atléticas más representativas del panorama nacional con las que comparte valores como el esfuerzo, el espíritu de superación y la perseverancia.

La entidad es patrocinadora principal de cerca de 50 pruebas atléticas tradicionales del país como la Jean Bouin de Barcelona, la Maratón y Media Maratón de Valencia, la Carrera de Las Murallas de Pamplona, la media maratón de Formentera, la 10k y la Maratón de Zaragoza, la carrera del casco antiguo de Sevilla, la Media Maratón de Pontevedra, la Roncesvalles Zubiri, varias Carreras de la Mujer disputadas en cada comunidad autónoma, así como las tradicionales San Silvestres celebradas cada 31 de diciembre, entre otras.